

Episode 20(NCT 80) - abgeschlossen -



Diesmal sollten Willi und seine Familie gefunden werden. Willi hatte seinen Wurstwagen auf dem Marktplatz von Dunkelwald geparkt und war mit seiner Familie in der Hafenspelunke "zum roten Lachs" Essen gegangen. Dort genossen sie die mittelalterliche Atmosphäre und aßen Rotlachsfilet..

Der corpsche Wetterbericht sagt einen eisigen Winteranbruch vorher. Willi und Petunia wollten deshalb mit ihrem Kind noch einmal die letzten Sonnenstrahlen in Corps beliebtester Feriengegend im Liegestuhl genießen. Eigentlich wollte ich Willi zu seinem geplanten winterlichen Wurstwagen Sortiment befragen und einen Artikel schreiben. Zuhause habe ich ihn aber aufgrund seiner Urlaubspläne nicht mehr angetroffen.

Nun brauche ich wieder eure Hilfe! Wo befindet sich die junge Familie gerade?